

KALM

ÉDITION HISLE

DESIGN STUDIO BRIAND&BERTHEREAU



HISLE.FR

KALM

APPLIQUE, SUSPENSION OU PLAFONNIER

WALL, PENDANT OR CEILING LIGHT

Créé par Joran Briand et Arnaud Berthereau, Kalm est un luminaire d'exception. Sa forme et ses reliefs rappellent la propagation d'une onde sur la surface de l'eau. Des finitions haut de gamme réalisées à la main, alliées à l'expertise HISLE pour la puissance et la qualité de la lumière.

Designed by Joran Briand and Arnaud Berthereau, Kalm is an exceptional luminaire. Its shape and patterns are reminiscent of the propagation of a wave on the surface of water. High-quality, hand-crafted finishes, combined with HISLE expertise for the power and quality of the light.

SPÉCIFICATIONS

Matériaux : Structure plâtre et globe opaline

Dimensions : Ø 115cm / Globe Ø 20cm

Source lumineuse : LED G9

Alimentation : 220V

Materials: Plaster sculpture and opaline globe

Dimensions: Ø 115cm / Globe Ø 20cm

Light source: LED G9

Power supply: 220V

Le Studio Briand&Berthereau travaille dans les domaines du design d'espace, d'objet et du graphisme. Sa philosophie tient en quelques mots : faire le maximum avec le minimum. Cette approche a pour ambition d'atteindre le parfait équilibre entre la forme et l'usage, pour que le dessin de chaque objet, débarrassé de tout superflu, puisse exalter son pouvoir d'émotion.

Studio Briand&Berthereau works in the fields of space, object and graphic design. Its philosophy can be summed up in a few words: do the maximum with the minimum. This approach aims to achieve the perfect balance between form and use, so that the design of each object, stripped of all superfluous elements, can exalt its emotional power.

**HISLE
VANNES (56) - FRANCE
+33 (0)2 30 85 96 15
HISLE@HISLE.FR**

HISLE.FR



www.briand-berthereau.com
Instagram @studiobriandberthereau

**CONÇU ET FABRIQUÉ EN FRANCE
DESIGNED AND MADE IN FRANCE**

© HISLE Tous droits réservés
Photos © Emeric Jezequel / Yann Audic